



Anfrage an den Herrn OB Matthias Dohrt
zur 51. Sitzung des Stadtrates der Stadt
Eisenach, am 28.11.2008

Anschrift:
DIE LINKE.
Stadtratsfraktion
Georgenstraße 25

18.11.2008

Klimafeindliche Heizpilze in Eisenach

Wie wurde in Auswertung des Weihnachtsmarktes 2007 die Problematik des Aufstellens von Heizpilzen in Eisenach ausgewertet ?

Anfrage:

1. Wie stellt sich diese Problematik hinsichtlich des Weihnachtsmarktes und des beginnenden Winterhalbjahres unter den Bedingungen der Zielstellungen zur Verbesserung der CO₂ – Bilanz in Eisenach ?
2. Hat die Stadtverwaltung / Umweltamt bereits die rechtlichen Möglichkeiten überprüft, das Beheizen von Freiflächen in der Innenstadt zu untersagen ?

gez. Bauer

Anlage
hier Presseveröffentlichung

Umweltpolitik

Berlin stellt klimafeindliche Heizpilze kalt Erschienen am 04. November 2008 | mash



Die Heizpilze in Berlin glühen nicht mehr lang, geht es nach dem Senat (Foto: ddp)

Nach Nürnberg will nun auch Berlin Heizpilze ausknipsen. Ab 1. Januar gilt in fünf Innenstadtbezirken eine gemeinsame Verordnung, die es Wirten verbietet, die umweltschädlichen Wärmespender aufzustellen. Eine einheitliche Regelung für die gesamte Stadt gibt es bislang aber nicht. Allerdings prüft die Senatsverwaltung für Umwelt derzeit rechtliche Möglichkeiten, das Beheizen von Freiflächen landesweit zu untersagen.